



¿Qué pasará con el puente Barragán tras apertura del Alambrado?

Oct 16, 2023



▶ Escuche este artículo

*¿Qué pasará con el puente Barragán tras apertura del Alambrado?
Continúa la espera de una solución definitiva para esta vía.*

El jueves 12 de octubre el puente 'El Alambrado' fue entregado por las autoridades nacionales tras 6 meses de trabajo luego de su colapso el

pasado 11 de abril.

Su reapertura representó un alivio para todos los colombianos que necesitan viajar del suroccidente al centro del país, sin embargo, también levantó inquietudes frente a la reparación de la vía alterna: el [puente Barragán](#).

Este puente cumplirá un año de presentar problemas estructurales el próximo 28 de octubre, fecha en la que se ha dictado cierres y medidas de movilidad restringida para evitar una calamidad.

Desde el Gobierno Nacional, se prometió que luego de entregarse el puente 'El Alambrado', el [siguiente puente a intervenir sería el de Barragán](#).

La viceministra de Infraestructura del Ministerio de Transporte, María Constanza García, aunque no contravirtió la promesa, tampoco entregó una fecha exacta de inicio de obra.

Sin embargo, recordó la inversión de 4 mil millones de pesos que ya se entregó para solventar los contratiempos de la estructura.

Entre tanto, el gobernador del Quindío, Roberto Jairo Jaramillo, reconoció que el principal desafío actual se encuentra en el puente de Barragán y se espera que en los próximos días se cierre esta vía con el propósito de realizar la intervención en el pilote afectado.

El gobernador señaló que una de las opciones consideradas para minimizar las molestias a los conductores mientras avanzan las obras podría ser la implementación de una barcaza cautiva.

[Lea también](#) **Durante el 2023, la Alcaldía de Armenia invirtió \$143 mil millones en obras de ciudad**



Esto se plantea con la intención de reducir el impacto en el tráfico y garantizar un tránsito más fluido.

Comparta este artículo